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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５８２回 ８月第３例会 ８月２２日（木） 

[  創立記念例会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●卓話 (相原茂吉ガバナーエレクト) 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

 

点 鐘  

 

会 長 の 時 間  

 

小椋会長 

 皆さんこんにちは、暫く振りです。今年のお盆休み

は、長い人は 8月 10 日から 18日まで 9日間休まれた

方もいらっしゃると思います。休み疲れて夏ばて気味

の方も多いのではないかと思いますが、猛暑日も収ま

ってきましたので頑張って暑い夏を乗り切って頂き

たいと思います。 

 本日は、行田ロータリークラブ創立記念例会となり

ます。相原茂吉ガバナーエレクトをお迎えし、卓話を

頂きます。相原ガバナーエレクト宜しくお願い致しま

す。また、坂口地区副幹事、島崎委員長、創立記念例

会にお出で頂きありがとうございます。歓迎いたしま

す。 

 行田ロータリークラブは、１９６６年（昭和４１年）

に熊谷ロータリークラブをスポンサーとして、埼玉県

内２７番目のクラブとして誕生いたしました。初代会

長は永沼運造氏で会員数は３３名だったそうです。 

１９６６年８月１１日、当時の埼玉銀行行田支店に於

いて設立総会を開催。２か月後の１０月４日国際ロー

タリー（RI）への加盟が承認されております。IR理事

会で新しく RI への加盟が承認されると、RI 会長、事

務総長及びガバナーの署名のある加盟認証状が RI 世

界本部からそのクラブへ発行されます。この加盟を許

可された日からそのクラブは RI における正式の構成

単位クラブとなりますが、実際にはこの日より遅れて

加盟認証状伝達式が行われます。チャーター・ナイト

はこの伝達式のあと開かれる祝宴のことであります
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が、日本では加盟認証状伝達式と祝賀会を含めてチャ

ーター・ナイトと呼んでいます。１９６７年５月２１

日に埼玉県立行田女子高校にて羽生クラブと合同で

認証状伝達式（チャーター・ナイト）が開催されてお

ります。当時の写真がありますのでご覧ください。合

わせて創立系統図及び大２５７０地区のクラブ創立

認証年月日表の資料もご覧頂き参考にして下さい。 

 以上、会長の時間の挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

米 山 功 労 者 表 彰 

 

米山表彰 小川会員、齋藤会員 

おめでとうございます。 

 

幹 事 報 告 

 

野口幹事 

・ 前回の夜間例会講師である帝国データバンク熊谷

支店支店長竹内様からお礼状を頂いております。 

 

・ ８月１７日ロータリー財団のセミナーに参加 

               (野口幹事１名) 

・ ８月２０日地区の会長・幹事会が熊谷アンバサダ

ーホテルにて開催され、会員増強について話があ

りました。 

・ ８月２２日会長、幹事、姉妹クラブ委員長、以下

５名にて桑名北 RC 訪問＝鴨田エレクトによる卓

話を行ってまいります。 

・ ９月１６日 ゴルフコンペ開催 

（武蔵カントリークラブ先着２０名募集します） 

 

 

 

 

ロ ー タ リ ー の 友 読 み ど こ ろ 紹 介 

 

Ｒの友委員会 園部委員 

 

ロータリーの友８月号 

P.3 ・・RI 会長メッセージ＝会員増強月間 

P.5 ・・ロータリーの友委員会委員紹介 

P.8 ・・各クラブの同好会紹介（会員増強） 

P.14・・高崎 RC の会員増強プロセス 

P.26・・国際ロータリー理事会メンバー紹介 

P.33・・深谷 RC ポリオに関する活動 

P.42・・５月末での各地区の会員数 

    昨年対比で会員増１２地区、会員減２２地区 

P.56,57・・俳壇、歌壇、柳壇紹介 

P68・・RC メンバーテレビプロデューサーの活動 

P73・・スピーチ、言葉の力について 

 

（上記ページ表記はすべて横書きページでの表示） 
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卓    話 

 

第２５７０地区ガバナーエレクト 相原茂吉 様（川越 RC） 

趣味がゴルフの相原様・・・当クラブ島崎会員より卓

話の依頼を受けご来訪頂きました。 

卓話では相原様ご自身の紹介、ロータリーとの関わり、 

ロータリーに思うことをお話しいただきました。 

ご自身のご紹介・・・昭和２９年１１月、埼玉県入間

郡で産婦人科医を開業する家庭に生まれる。 

ご両親の実家は、川越で戦前から雑穀商を経営してお

り、ご尊父は三男、次男の伯父は戦死、長男の伯父に

は子供が無く、２９歳の結婚後、伯父と養子縁組をし、

相原家の事業と家を継ぐこととなる。伯父の相原茂吉

氏(先代)は 昭和５２年、まだ埼玉県のロータリー 

クラブ地区が一つであった時の２５７０地区ガバナ

ーをお勤めになられた。 

ロータリーとの関わり・・・幼少から実父と伯父の会

話にロータリークラブの話題がよくなされていたが、

初めてロータリーを意識したのは高校２年生の時。 

ロータリーの短期交換学生のプログラムでアメリカ

での２か月のホームステイを経験。アメリカのロータ

リークラブの会員の方々と接し、 ロータリークラブ

とは成功者の集団と感じる。成人になり先代が平成 

１１年に他界すると、ロータリークラブへの入会の声

をかけられ、入会、入会７年後幹事を務め、平成２７

年クラブ会長を経て、地区財団委員、細井ガバナー補

佐を歴任し、現在に至る。 

ロータリーにおもうこと・・・埼玉県２地区での格差 

＝２５７０地区会員数減少し１,６５０名(全国３４

地区中下から５番目)、２７７０地区は２,６１４名

（全国上から１５番目）状況＝地区の活気が必要。 

ロータリアンとノーグレスオブラージュ・・・ 

ノーグレスオブラージュとは身分の高い者はそれに

応じて果たさなければならぬ社会的責任と義務があ

るという欧米社会における基本的な道徳観でありま

す。ロータリー活動は義務感をもってする必要はあり

ませんが、ロータリアンとしては、大いにこの考えは

参考になるような気がします。 

以上のような内容のお話しを頂きました。 

 

 

 

出 席 状 況 報 告 

T 正会員数 65 名 

P 本日の出席者 39 名 

本日の出席率 60％ 

 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告  

○相原茂吉 ガバナーエレクト （川越 RC） 

・本日は卓話をさせて頂きます。宜しくお願いします。 

○坂口孝 地区副幹事 （川越 RC） 

・本日は相原エレクトに同行させて頂きました。宜し

くお願いします。 

○島崎義春 委員長 （行田さくら RC） 

・本日はよろしくお願いします。 

○小椋会長 

 ・相原ガバナーエレクト、坂口地区副幹事、島崎委員

長ようこそ行田 RC 相原ガバナーエレクト卓話宜

しくお願い致します。 

○野口幹事 

 ・相原ガバナーエレクト宜しくお願いします。 

○鴨田会長エレクト 

 ・相原ガバナーエレクト様ご来訪ありがとうございま

す。卓話楽しみにしております。 

○小沢副会長 

 ・相原ガバナーエレクト宜しくお願いします。 

○小山会員 

 ・ガバナーエレクト相原茂吉様、本日は私達の会に卓

話頂けること、心より感謝申し上げます。 
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○小山会員 

 ・地区副幹事坂口孝様、行田さくら RC 島崎パスト会長 

様ようこそ行田 RC においで下さいました。心より 

迎いたします。 

 

○福島会員 

  ・相原ガバナーエレクトようこそおいで下さいました。 

 

※本日のニコニコは 22,000 円でした。 

ありがとうございました。 

 

  

司会 小池会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


